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Anfrage 

Bedarf Kinderbetreuung im Stadtteil Bretzenheim  

 

Die Nachfrage nach Betreuungsplätzen ist auch aufgrund der bestehenden 

Rechtsansprüche hoch. Wir fragen die Verwaltung: 

Wie viele Kinder haben einen Rechtsanspruch auf einen Betreuungsplatz in Bretzenheim im 

neuen Kitajahr ab Sommer 24? 

Wie viele Kinder haben trotz Rechtsanspruch ab Sommer 24 keinen Platz?  

Wie viele Plätze gibt es in den einzelnen Einrichtungen für welche Jahrgänge? 

Wie viele betriebliche Betreuungseinrichtungen gibt bzw. welche sind mit wie vielen Plätzen 

geplant (z.B. im Helix)? 

Welche Betriebe bieten Plätze mit Betreuung bei Tageseltern in ihrem Unternehmen im 

Stadtteil an? 

Welche Kindertagesstätten werden in den nächsten Jahren noch erweitert oder zusätzlich 

gebaut? 

Wie viele Plätze gibt es bei Tageseltern im Stadtteil insgesamt? 
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